



UNA CHAIRA EN EL HERALDO



FERNANDA
TAPIA

#OPINIÓN

DIOS LOS CRÍA

Desde hace 18 años Jorge Romero Herrera se enquistó en el PAN de la alcaldía Benito Juárez. Y claro, también fue diputado y delegado



latiquemos del candidato a la CDMX indiciado y su recua de campaña. A ver... de Romero Herrera se supo que comenzó junto con este grupo, falsificando afiliaciones del PAN en 2007, apoyado por Felipe Calderón.

Romero Herrera nomás tiene 11 carpetas de investigación iniciadas por la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México, por diversos delitos. Taboada, a su vez, tiene 16 investigaciones por extorsión, peculado y uso indebido de atribuciones. Victor Mendoza Acevedo, el fugitivo general de planeación de la alcaldía tiene seis carpetas de investigación por varios delitos.

Y su hermano, Luis Mendoza Acevedo, es el candidato del PRIAN a la alcaldía Benito Juárez. Y el ex alcalde Christian Damián Von Roehrich está preso por el esquema de corrupción inmobiliaria. Christian y secuaces ya se declararon culpables de enriquecimiento ilícito.

Ex colaboradores de Romero Herrera, como René Aridjis y Luis Vizcaíno, quedaron tan evidenciados de pertenecer al mismo grupo que hasta tuvieron que devolver algunos inmuebles como parte de su responsabilidad. Por el mismo

delito inmobiliario está presa Sofía Von Roehrich (la apoderada legal de Construcciones y Desarrollos virtuales S.A. de C.V.).

Ella es hermana del exalcalde y socia en una *fufurufa* propiedad en la colonia Del Valle de Noelia Romero Herrera, hermana del jefe del *Córtel Inmobiliario* y del propio René Aridjis. Ricardo Amezcua Galán, Consejero de la

Y ya ni me sigo con Romero, Cabeza de Vaca, Ricardo Anaya...

Judicatura de la CDMX y Horacio Martínez Becerril, Secretario Técnico del mismo órgano, ambos colaboradores directos de Romero Herrera, quien se hace llamar, (aunque usted no lo crea): *El Fiurer*.

Desde hace 18 años Jorge Romero Herrera se enquistó en el PAN de la alcaldía Benito Juárez. Y claro, fue diputado y delegado, pero siempre de la manita del señor Taboada. Su mero mole era controlar la base de militantes del partido azul. Cómo sería de descarada esta maniobra que hasta el *Tomandante Borolas* denunció la situación cuando su *hora* quedó fuera de las aspiraciones guajiras presidenciales. regresando a este personaje, hizo alianzas también con Gustavo Madero.

Ya saben, para la protección de casinos y lograr que una noviecita del *Chapo Guzmán* fuera Diputada en Sinaloa. Ahora bien, seguramente recuerdan que los recursos para la reconstrucción después del sismo de 2017 en la capirucha, que finalmente no llegaron o por lo menos no llegaron completos. ¿Adivinen quien los administraba? Romero Herrera, quien había ascendido a diputado local.

Y por si no lo sabía, Taboada fue presidente de la Comisión de Cultura de la Cámara de Diputados y votó en contra de las uniones de personas del mismo sexo. Jorge Romero fue el cerebro maquiavélico para que en marzo de 2020, el PAN rechazara en la Cámara de Diputados "que los programas sociales fueran garantizados en la Constitución". Y ahora andan diciendo que los van a sostener.

Y ya ni me sigo con Jorge Romero, Cabeza de Vaca, Ricardo Anaya, *el jefe Goliat*. Cruz cruz

DENUNCIAS@FERNANDATAPIA.COM / @TAPIAFERNANDA